der Lüneburger Heide

für Stadt und Kreis Uelzen

MTV-Duo bei DM am Start

rema Rheinbach/Bad Bevensen. Im nordrhein-westphälischen Rheinbach kämpften zwei Fahrer vom MTV Bad
Bevensen um gute Platzierungen bei den Deutschen Meisterschaft im Straßenrennen
des Radsportnachwuchses.

Felix Wannovius (U15) und Frederik Deppmeier (U19) waren beim Straßenrennen am Start. Die Strecke war ein 14,4 Kilometer langer Rundkurs mit einigen anspruchsvollen Anstiegen und rasanten Abfahrten. Für Wannovius war der Kurs dreimal zu fahren. Von insgesamt 125 Startern in seiner Altersklasse kam er auf einem guten 57. Platz im Mittelfeld des Feldes ins Ziel.

Deppmeier hatte acht Runden zu absolvieren. In seiner Altersklasse starteten insgesamt 232 Sportler. Er konnte sich auf einem guten 88. Platz behaupten mit nur 1:36 Minuten Rückstand auf den Erstplatzierten.